

Cuba et l'Argentine renforcent leurs relations de coopération dans divers domaines



La Havane, 22 septembre (RHC).- Des représentants de Cuba et de l'Argentine ont signé à La Havane d'importants accords de coopération pour impulser les relations bilatérales dans les secteurs de l'agriculture et de l'élevage ainsi que du développement rural.

Dans des déclarations à la presse, le ministre argentin de l'agriculture, Carlos Casaquimeda, a fait l'éloge des nouveaux accords en matière de commerce, d'entreprises et de technique qu'ont paraphé nos deux pays dans le contexte de la récente visite à Cuba de la présidente Cristina Fernández.

Carlos Casaquimeda, qui a signé plusieurs mémorandums d'entente avec son homologue cubain, Gustavo Rodríguez, a relevé que la coopération bilatérale implique un engagement de coopération stratégique pour le gouvernement argentin. Il a annoncé la visite d'une mission technique en novembre prochain pour appliquer les décisions prises.

Les nouveaux accords entre Cuba et l'Argentine accordent la priorité à la sécurité alimentaire et la santé, entre autres. Ils proposent de développer des projets sous la modalité d'affaires conjointes, de coopération technique et de contrats commerciaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/69956-cuba-et-largentine-renforcent-leurs-relations-de-cooperation-dans-divers-domaines>



Radio Habana Cuba